

— 100 —

nislas Laroque, successeur de Mgr Antoine Racine. La cérémonie a été vraiment imposante. C'est la première fois que la consécration d'un évêque a lieu dans cette partie du pays qu'on appelle les Cantons de l'Est, Mgr Racine ayant été sacré à Québec. Il y a eu sermon de circonstance en anglais, prononcé la veille au soir par Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, et le jour du sacre, un sermon français par Mgr Euard, évêque de Valleyfield. L'évêque consécrateur était Mgr Fabre, archevêque de Montréal. Les autres évêques présents étaient NN. SS. Bégin, Lafèche, Clut, Moreau, Lorrain, Gravel, Blais, Harkins, Labrecque, Michaud, Beaven et Decelles; on comptait aussi deux à trois cents prêtres, tant réguliers que séculiers et un grand nombre de laïques. De très belles adresses ont été présentées au nouvel évêque par les fidèles, tant en français qu'en anglais, et par les prêtres du diocèse, en français. Mgr Laroque a répondu avec beaucoup d'onction, dans les deux langues, aux fidèles, et en français, au clergé. M. l'abbé H. O. Chalifoux a été confirmé dans sa charge de Vicaire-Général. Jamais Sherbrooke, dit-on, n'a été témoin d'un concours aussi général et aussi considérable.

Longue et fructueuse carrière au nouveau prince de l'Eglise, dont la devise est ce môt de saint Paul *Omnibus omnia, Tout à tous!*

BÉNÉDICTION DE CLOCHES. — Jeudi, le 14 de ce mois a eu lieu à Sainte-Cécile du Bic la bénédiction de trois nouvelles cloches. Le cérémonie a été présidée par Sa Grandeur Mgr Blais. Le Rév. M. J.-F.-A. Lavoie, professeur au Séminaire et enfant de la paroisse, a donné le sermon de circonstance. Les parrains et marraines ont été M. le Grand Vicaire Langis, enfant de la paroisse, et